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Kids Electronic Organ Musical toy

Jouet Musical d’Orgue Électronique pour Enfants  

EN_IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY.

FR_IMPORTANT:A LIRE ATTENTIVEMENT ET À CONSERVER POUR CONSULTATION 
ULTÉRIEURE.

        WARNING: 

1. CHOKING HAZARD—Small parts. Not for 
children under 3 years.

2.Only allowed for adults to install, keep children 
away.

3. To be used under the direct supervision of an 
adult.

4. Keep away from fire! Keep away from water! 

5. Max weight of Stool: 30 kg.

         AVERTISSEMENT :

1. RISQUE D'ÉTOUFFEMENT - Petites pièces. Dé
conseillé aux enfants de moins de 3 ans.

2. Installation par des adultes uniquement, tenir 
les enfants à l'écart.

3. À utiliser sous la surveillance directe d'un 
adulte.

4. Loin du feu ! Loin de l'eau !

5. Poids max du tabouret : 30 kg.
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BEFORE USE:
Open the back battery compartment with a screwdriver and install 4 AA batteries (not 
included). Close the lid. Batteries are to be inserted with the correct polarity.

MICROPHONE
● Please set up microphone frame on clappers.

● Please insert microphone plug in MIC joint.

OPERATE
Open the toy, pull out power switch to the “ON” position.

● SWITCH

Press the key of switch and you can switch 4 drumbeats to 4 Animals.

● VOLUME

Classes of volume control: press the volume UP, the volume will turn up one class; 
Press Volume DN, the volume will turn down one class.

● DEMOALL

Press DEMOALL KEY to broadcast DEMO SONG.

● OK/ON

Press the One key to enter the one key function, while press the white key to select 
song. After the song is selected, press any key to play and repeat this song.

● Record/Play/Auto-stop

This keyboard has the function of recording and can play repeatedly. This system will 
play a piece of music and stop automatically if you do not touch any key within three 
minutes.

MAINTAIN WITH SUPPORT
● Avoid moisture and dust;

● Avoid conducting electricity;

● Avoid corrosive liquid or small article entering the inner part;

● Avoid collision and heavy pressure;

● Do not use corrosive liquid to wash the surface;

Goods should not be subjected excessive heat or corrosion environment;

● Please keep the battery out and put the product in plastic bag, then put it in packing 
box if long turn storage;

● If any problem occurred, please send it to qualified maintainer;

● Do not assemble or repair it by your self;

● Please keep the packing bag out of the reach of children to avoid accident.

BATTERY WARNING AND CAUTION
● Replacement of batteries must be done by adults.

● Do not mix alkaline, standard or rechargeable batteries.

● Never mix old and new batteries.

● Batteries are to be inserted with the correct polarity.

● Exhausted batteries are to be removed from the toy.

● Rechargeable batteries are to be removed from the toy before being charged.

● Rechargeable batteries are only to be charged under adult supervision.



AVANT UTILISATION :
Ouvrez le compartiment des piles à l’arrière à l’aide d’un tournevis et installez 4 piles 

AA (non incluses).   Fermez le couvercle.  Les piles doivent être insérées avec la 
polarité correcte.

MICROPHONE
● Veuillez configurer le cadre du microphone sur les claquettes.
● Veuillez insérer la fiche du microphone dans le joint MIC.

FONCTIONNEMENT
Ouvrez le jouet, retirez l’interrupteur d’alimentation sur la position « ON ».  
● COMMUTATEUR
Appuyez sur la touche de l’interrupteur et vous pouvez passer de 4 battements de 
tambour à 4 animaux.
● VOLUME
Classes de contrôle du volume : appuyez sur le volume UP, le volume augmentera 
d’une classe ; Appuyez sur Volume DN, le volume diminuera d’une classe.
● DEMOALL
Appuyez sur DEMOALL KEY pour diffuser DEMO SONG.
● OK/ON
Appuyez sur la One Key pour accéder à la fonction One Key, tout en appuyant sur la 

touche blanche pour sélectionner la chanson.  Une fois la chanson sélectionnée, 
appuyez sur n’importe quelle touche pour lire et répétez cette chanson.  

● Enregistrement / Lecture / Arrêt automatique
Ce clavier a la fonction d’enregistrer et peut jouer à plusieurs reprises. Ce système 
jouera un morceau de musique et s’arrêtera automatiquement si vous ne touchez 
aucune touche dans les trois minutes.

MAINTENIR AVEC SUPPORT
● Évitez l’humidité et la poussière ;
● Évitez de conduire l’électricité ;
● Évitez le liquide corrosif le petit article qui pénètre dans la partie intérieure ;
● Évitez les collisions et les fortes pressions ;
● N’utilisez pas de liquide corrosif pour laver la surface ;

Les produites ne doivent pas être soumises à une chaleur excessive ou à un 
environnement corrosif ; 

●Veuillez garder la batterie à l'extérieur et mettez le produit dans un sac en plastique, 
puis dans une boîte d'emballage en cas de stockage prolongé ;

●Si un problème est survenu, veuillez l'envoyer à un technicien qualifié ;
●Ne l'assemblez pas et ne le réparez pas par vous-même ; 
● Veuillez conserver le sac d’emballage hors de la portée des enfants pour éviter tout 

accident.

AVERTISSEMENT ET MISE EN GARDE SUR LES PILES
● Le remplacement des piles doit être effectué par des adultes.
●Ne mélangez pas les piles alcalines, standard ou rechargeables.  
●Ne mélangez jamais des piles usagées et des piles neuves. 
● Les piles doivent être insérées avec la polarité correcte.
● Les piles épuisées doivent être retirées du jouet.
● Les piles rechargeables doivent être retirées du jouet avant d’être chargées.
● Les piles rechargeables ne doivent être chargées que sous la surveillance d’un 

adulte.
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